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Un nuovo inizio 
nel segno del fare 

La prima cittadina Rossella Zatton traccia il bilancio 
dei primi sei mesi di lavoro.

Ènata nel segno dell’operatività 
e dell’impegno la nuova ammi-

nistrazione, che vede a capo del 
gruppo il sindaco Rossella Zatton. 
Proprio in questo mese di dicembre 
la prima cittadina ha voluto trac-
ciare un bilancio dei primi sei mesi 
del suo mandato, iniziato il 10 giu-
gno. Con un entusiasmo palpabile, 
Rossella Zatton ha posto l’accento 
sulle sfide affrontate e sui succes-
si ottenuti. Tra i momenti salienti, 
la rapida dichiarazione di inagibilità 
della scuola media “G. Marconi” il 29 
luglio, dovuta a gravi problemi strut-
turali. “Grazie alla stretta collabora-
zione tra uffici comunali e volontari, 
la struttura è stata riabilitata e resa 
agibile pochi giorni prima dell’inizio 
dell’anno scolastico, previsto per l’11 
settembre, un traguardo notevole 
che ha sottolineato l’efficienza e la 
determinazione dell’amministrazio-
ne” ha spiegato. Non solo la scuola 
“G.Marconi”, ma anche la “A. Frank” e 
la “Munari – Da Vinci” erano pronte 
all’appuntamento con il suono della 
prima campanella nonostante i lavo-
ri sembrassero interminabili. Le sfide 
non si sono fermate qui. La squadra 
amministrativa ha affrontato con 
prontezza la semina di nuovi alberi, 
la sistemazione di aree verdi, la mes-
sa in sicurezza di attraversamenti e 
la manutenzione di sottoservizi nel-
le strade di Altavilla e la Tav. Que-
sti interventi, sebbene complessi, 
sono stati essenziali per migliorare 
la vivibilità della città e garantire la 
sicurezza dei cittadini. Nonostante 
le difficoltà operative, il sindaco e 
la sua squadra non si sono lascia-

ti distrarre dai loro obiettivi. Come 
promesso, hanno avviato il progetto 
“Ci sto Affare fatica” alla fine di luglio. 
Questo progetto, molto apprezzato 
da ragazzi e famiglie, ha visto un’am-
pia partecipazione e ha contribui-
to a rafforzare il senso di comunità. 
Parallelamente, l’amministrazione ha 
organizzato l’iniziativa “E...state ad 
Altavilla”, seppur in versione ridotta, 
che ha offerto cinema all’aperto e 
spettacoli per bambini in vari parchi 
del paese, promuovendo momenti di 
svago e aggregazione sociale. Un’al-
tra importante iniziativa è stata la 
marcia benefica, organizzata in col-
laborazione con varie associazioni. Il 
ricavato dell’evento è stato devoluto 
interamente alla “Città della Speran-
za” di Vicenza, un gesto di solida-
rietà che ha visto la partecipazione 
di oltre 200 persone. La festa di fine 
estate, con sfilate di moda e cene 
di beneficenza, ha concluso l’estate 
con successo, coinvolgendo nume-
rosi cittadini e consolidando il lega-
me comunitario. L’amministrazio-

ne non ha trascurato nemmeno gli 
interventi infrastrutturali. Sono stati 
realizzati importanti lavori di miglio-
ramento alla casa di riposo “Papa 
Luciani” e messi in sicurezza alcu-
ni tratti stradali, in particolare nella 
zona Tavernelle, per prevenire peri-
colose inversioni ad U. Guardando al 
futuro, Rossella Zatton ha annuncia-
to la nomina di referenti per diver-
se zone di Altavilla, tra cui Perara, il 
centro paese, Tavernelle, S. Agostino 
e Valmarana, per facilitare la comu-
nicazione tra cittadini e amministra-
zione. Ha inoltre delineato piani per 
la sistemazione dell’illuminazione 
pubblica, la cura delle aree verdi, il 
rinnovamento della segnaletica oriz-
zontale, oltre alla creazione di un’a-
rea verde attrezzata per cani. Rossel-
la Zatton conclude con ottimismo: 
“In soli sei mesi abbiamo fatto tanto; 
pensate quanto potremo fare nei 
prossimi 4 anni.”

Il vostro Sindaco
Rossella Zatton

EDITORIALE



Cantieri TAV, aggiornamenti 
e risposte alle criticità 

Resta alta l’attenzione su un progetto che cambierà volto al paese

Il progetto TAV (Alta Velocità) continua a proseguire il suo 
cammino, portando con sé una serie di sfide e opportu-

nità per il nostro territorio. L’amministrazione comunale ha 
lavorato sin dai primi giorni con il consorzio IRICAV DUE,  
incaricato della realizzazione della tratta ferroviaria, e gli enti 
locali per monitorare l’avanzamento delle opere e risponde-
re alle necessità della comunità. Un tema centrale, riguarda 
la gestione dei disagi legati ai cantieri e la sicurezza del terri-
torio. Dal suo insediamento, la nuova giunta ha organizzato 
numerosi incontri. Un tema ricorrente è quello del ritardo 
nella realizzazione di alcune opere, come il rifacimento del 
viadotto di via Paganini, che ha subito uno slittamento di 
oltre un anno a causa di problemi nella progettazione inizia-
le. Appreso della situazione poche settimane dopo l’insedia-
mento, l’amministrazione ha avviato sopralluoghi continui 
assieme ai tecnici, e il ritardo è stato “congelato”. Si prevede 
che i lavori per il ponte di via Paganini possano concludersi 
con l’apertura del viadotto fissata indicativamente entro l’e-
state 2025.
Compensazioni per i disagi
“In merito ai disagi quotidiani causati dalle opere - spiega 
l’assessore ai lavori pubblici Francesco Albera - , l’ammini-
strazione ha richiesto delle compensazioni per i cittadini che 
stanno vivendo difficoltà legate alla cantierizzazione. Una 
delle principali misure ottenute riguarda il sottopasso di via 
Tabernulae, che non sarà chiuso come inizialmente previsto. 
Questa modifica permetterà di evitare disagi legati alla via-
bilità”. Inoltre, è stato deciso di posticipare la chiusura dell’in-
crocio tra la S.P. del Melaro e via Cavour, facendo in modo 
che la bretellina di collegamento venga aperta prima di ogni 
interruzione. L’amministrazione ha lavorato poi per evitare 
la sovrapposizione di cantieri che avrebbero ulteriormente 
aumentato i disagi per la cittadinanza, ottenendo rassicu-
razioni sul fatto che la chiusura del sottopasso di via Olmo 
avverrà solo dopo l’apertura del viadotto su via Paganini.

Lavori per la sicurezza e la sostenibilità
Oltre agli interventi viabilistici, la gestione dei sottoservizi e 
delle acque meteoriche è un altro aspetto cruciale. A segui-
to di alcune criticità emerse in via Alfieri, dove il maltempo 
ha causato allagamenti a causa di danni a un tubo di dre-
naggio, sono stati adottati provvedimenti immediati per 
garantire la sicurezza e risolvere i problemi. Si è provveduto 
all’installazione di pompe di sollevamento mettendo in atto 
un nuovo sistema di tubazioni per il corretto smaltimento 
delle acque.
Futuro della TAV a Altavilla Vicentina
Infine, la questione dell’attraversamento di Vicenza, che 
riguarda il secondo lotto funzionale della TAV, è stata discus-
sa in un incontro con il presidente della provincia e i rappre-
sentanti di ViAbilità e IricavDUE. Si è confermato lo sposta-
mento della rotatoria di Olmo verso le acciaierie Beltrame e 
la realizzazione di una nuova rotatoria all’intersezione con 
via Vicenza. L’attuale sottopasso di Olmo rimarrà aperto 
fino alla messa in servizio del nuovo sottopasso, con inter-
ruzioni temporanee del traffico per il completamento delle 
varie fasi. Conclude Albera: “Continueremo a monitorare 
attentamente il progetto, assicurando che, pur con i disagi 
inevitabili, le opere portino vantaggi concreti alla comunità, 
rispettando la sicurezza e la qualità della vita dei cittadini”.

FRANCESCO ALBERA
Assessore – Lavori Pubblici, 

Patrimonio e Grandi Infrastrutture
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Viabilità sotto la lente 
ogni criticità 

Massima attenzione in particolare attorno ai cantieri TAV

La viabilità rappresenta uno degli 
ambiti più delicati per la gestio-

ne del territorio, dove sicurezza e 
funzionalità devono sempre andare 
di pari passo. Ad Altavilla Vicentina, 
l’amministrazione ha intrapreso un 
percorso di analisi e intervento per 
migliorare le condizioni delle strade e 
garantire un transito sicuro per tutti. 
Uno dei primi obiettivi è stato quello 
di mappare le criticità presenti sul ter-
ritorio, individuando i punti più peri-
colosi per pedoni e ciclisti. Attraversa-
menti pedonali mal segnalati, incroci 
complessi e assenza di piste ciclabili 
sono stati analizzati per programma-
re interventi mirati.
L’impatto dei lavori per la TAV
Un tema particolarmente impegnativo è quello legato ai 
cantieri per l’alta velocità, che stanno trasformando la circo-
lazione stradale del comune. Deviazioni e restringimenti di 
carreggiata, indispensabili per consentire l’avanzamento dei 
lavori, stanno creando rallentamenti significativi, soprattutto 
durante le ore di punta. Le difficoltà non riguardano solo i 
cittadini in transito, ma anche le attività economiche locali 
che risentono delle limitazioni al traffico. Nonostante i disa-
gi, l’amministrazione si è impegnata a gestire la situazio-
ne con la massima attenzione, monitorando l’impatto dei 
lavori e cercando soluzioni che possano ridurre al minimo 
le conseguenze negative per la comunità. Tra queste, nel-
le scorse settimane, è stata ultimata la messa in sicurezza 
di via Tavernelle. Sono stati installati dissuasori per evitare 
spericolate inversioni di marcia rispetto all’obbligo di svolta 
a destra per i veicoli provenienti da Altavilla, riducendo così 
i rischi per la sicurezza stradale. 

Il caso di via Monico
Tra gli esempi virtuosi di gestione 
delle opere pubbliche ad Altavil-
la spicca il cantiere di via Monico, 
avviato per il potenziamento delle 
tubature del gas. L’intervento è sta-
to ampliato per includere il rinnova-
mento dell’intera condotta dell’ac-
quedotto, della fognatura e del dre-
naggio delle acque piovane. Questo 
approccio integrato ha permesso di 
risparmiare tempo e risorse, evitan-
do successivi interventi su una stessa 
area. L’importanza di lavori di questo 
tipo è sottolineata da episodi recenti 
come l’esplosione a Gallio, causata 
dalla rottura di una condotta del gas. 
La sicurezza delle reti sotterranee 
diventa una priorità imprescindibi-

le per proteggere cittadini e territorio. Inoltre, il progetto 
ha previsto la posa di una conduttura di riserva, pronta ad 
accogliere in futuro nuove tecnologie come la fibra otti-
ca, riducendo così il rischio di ulteriori scavi e interruzioni. 
Appena completati i lavori infrastrutturali, via Monico sarà 
asfaltata e dotata di nuova segnaletica orizzontale. Pur con-
sapevole dei disagi causati dal cantiere, l’amministrazione 
ritiene che i benefici per la sicurezza e la qualità della vita 
saranno evidenti e duraturi. “Il miglioramento della viabilità 
è una sfida che richiede impegno e visione,” ha dichiarato 
l’assessore Elvio Righetto. “Gli interventi che stiamo realiz-
zando puntano a rispondere alle esigenze attuali, ma con 
un occhio attento al futuro e alla sostenibilità.” Altavilla pro-
segue così il suo cammino verso una viabilità più sicura, 
accessibile e moderna, dimostrando che anche nelle dif-
ficoltà si può costruire un percorso di crescita per l’intera 
comunità.

ELVIO RIGHETTO
Assessore - Sport/Associazioni, 

Protezione Civile e Viabilità
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Co-housing a Valmarana, 
“troppo alti i rischi”. 

L’Amministrazione stralcia l’opera per tutelare il bilancio comunale 
e concentrarsi su altre priorità

Il Consiglio comunale di Altavilla Vicentina ha approvato 
lo stralcio definitivo del progetto di co-housing inizial-

mente previsto per l’ex scuola di Valmarana. La decisio-
ne è stata motivata da una valutazione di costi e benefici 
che ha portato l’amministrazione a optare per un utilizzo 
diverso delle risorse a disposizione. L’idea del co-housing, 
nata nel 2022, avrebbe dovuto portare alla realizzazione di 
sei appartamenti destinati a famiglie in difficoltà. Il proget-
to, finanziato con fondi del Programma Regionale Veneto 
FESR 2021-2027, richiedeva un cofinanziamento comuna-
le di ulteriori 950 mila euro, oltre alle spese di gestione per 
almeno dieci anni.. “Sarebbe stato un impegno economico 
troppo gravoso per il nostro bilancio – ha spiegato l’asses-
sore Alessandro Ugone – Il progetto avrebbe impegnato 
risorse rilevanti non solo per la costruzione, ma anche per 
la gestione. Abbiamo scelto di comportarci come un buon 
padre di famiglia, indirizzando le risorse verso interventi 
più sostenibili e immediatamente utili alla cittadinanza.” 
Costi insostenibili per il Comune
Nel dettaglio, il costo totale dell’opera avrebbe superato 
i 2 milioni di euro, portando il costo medio di un appar-
tamento a oltre 340 mila euro. Un importo considerato 
spropositato dall’attuale amministrazione, soprattutto alla 
luce delle numerose criticità emerse in fase di studio di 
fattibilità. Inoltre, gli appartamenti, pur situati nel territorio 
comunale, sarebbero stati messi a disposizione di famiglie 
provenienti anche da altri Comuni aderenti al progetto, 
vincolando la struttura a un utilizzo specifico per almeno 
un decennio.
Un cambio di rotta per il futuro
La scelta di rinunciare al progetto ha aperto la strada a 
nuove riflessioni sull’utilizzo dell’area e sulle politiche 
abitative. L’amministrazione ha già avviato un dialogo 
con gli uffici tecnici per valutare alternative che possano 

rispondere meglio alle necessità di Valmarana e dell’inte-
ro Comune. “Non vogliamo che le risorse spese fino a ora 
vadano perdute – ha sottolineato l’assessore Ugone –. 
Alcune parti del progetto, come la demolizione e la siste-
mazione a verde dell’area, potranno essere recuperate e 
integrate in nuove iniziative.” Il sindaco Rossella Zatton 
ha ribadito che la scelta è stata ponderata e necessaria: 
“Non si tratta di una rinuncia ai bisogni della comunità, 
ma di una valutazione responsabile delle risorse. Abbiamo 
il dovere di investire in opere sostenibili che non gravino 
eccessivamente sui cittadini.”
Un nuovo punto di partenza
L’amministrazione comunale ha annunciato che nei pros-
simi mesi saranno presentati nuovi progetti per la frazione 
di Valmarana, con un focus su infrastrutture più accessi-
bili e sostenibili. “Non abbiamo preso questa decisione a 
cuor leggero – ha concluso Ugone –. Abbiamo valutato 
ogni aspetto con attenzione, arrivando alla conclusio-
ne che concentrare le risorse su interventi più concreti e 
diretti sia la scelta giusta per Altavilla. Valmarana non sarà 
dimenticata, anzi, lavoreremo per portare avanti iniziative 
utili e condivise.”
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ALESSANDRO UGONE
Assessore - Bilancio, 

Finanze e Cultura

Via Lago di Levico, 16 • Località Tavernelle • 36077 ALTAVILLA VICENTINA (VI) - Tel. 0444 574194 - Fax 0444 335144
e.mail: info@cos-metal.eu

• Progettazione

• Costruzione

• Installazione

• SerramentiinAlluminio/Legno Alluminio
 Taglio Termico e PVC
• Scuri in alluminio - Tapparelle
 Cassonetti - Zanzariere
• Porte Automatiche - Basculante
 Sezionali - Portoni

• Verande - Tettoie • Porte Blindate
• Sostituzione Serrature di sicurezza
• Recinzioni - Cancelli - Ringhiere
 Scale - Inferriate
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Antica Trattoria "Da Nello"
di Carboniero Fabio e Paola

Cucina casalinga con piatti tipici veneti,
pasta e gnocchi fatti in casa, sughi di stagione,

carne alla griglia, baccalà alla vicentina,
ottima scelta di vini e dolci fatti in casa.

Info e prenotazioni 0444 573647
Via XXV Aprile, 49 - Valmarana di Altavilla Vicentina (VI)

www.trattoriadanello.it - E - info@trattoriadanello.it 

NUOVA TERRAZZA PANORAMICA ESTIVA  •  A pranzo menù fisso a € 13.00
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Più sicurezza 
con videosorveglianza 
e controllo di vicinato 

Partecipazione e innovazione tecnologica per un futuro più sereno

Ad Altavilla si guarda al domani con ottimismo, gra-
zie a un piano ambizioso che cambierà il volto della 

sicurezza urbana. L’amministrazione, le forze dell’ordine e 
i cittadini potranno unire le forze per rendere il paese un 
luogo più sicuro, vivibile e solidale.
Con l’implementazione del sistema di videosorve-
glianza, la partecipazione attiva della comu-
nità attraverso il progetto “controllo di 
vicinato” e il sempre costante impe-
gno delle forze dell’ordine Altavilla 
sarà in grado di migliorare non 
solo la sicurezza reale ma anche 
quella percepita. Il Comune ha 
la fortuna di avere un control-
lo peculiare sul territorio grazie 
alla presenza della Stazione dei 
Carabinieri e grazie alle forze di 
Polizia Locale dell’Unione “Ter-
re del Retrone” che operano sul 
territorio in totale sinergia e col-
laborazione. Nonostante l’organico 
non sia numericamente adeguato 
alla densità della popolazione le For-
ze dell’Ordine hanno operato controlli e 
pattugliamenti sempre più frequenti e interventi 
tempestivi. A supporto della loro azione, in risposta alla 
necessità della Cittadinanza di sentirsi sempre più sicura, 
l’Amministrazione Comunale ha predisposto un nuovo 
progetto di implementazione del sistema di videosorve-
glianza, per monitorare con telecamere di nuova genera-
zione punti sensibili ancora scoperti. Le telecamere saran-
no installate strategicamente in zone considerate possibili 
“vie di fuga”, garantendo così supporto immediato per l’in-

tervento delle forze dell’ordine. Grazie a questo progetto 
Altavilla potrà accedere a Bandi Ministeriali per il rinveni-
mento di contributi per cofinanziare l’acquisto delle tele-
camere, prevedendo comunque un impegno di spesa per 
il triennio 2025/2027 di 90.000,00 euro. In collaborazione 
con il Comando di Polizia Locale dell’Unione e con la Sta-

zione dei Carabinieri, sono state attivate, dopo ben 
quattro anni di inattività, le procedure per 

l’avvio del progetto di Controllo di Vici-
nato: a breve si potrà procedere con la 

prima fase operativa organizzando 
una riunione pubblica per il rin-
venimento di cittadini volontari 
disponibili ad essere formati per 
acquisire competenze al fine di 
coadiuvare le forze dell’ordine. 
Si tratta di uno strumento che 
attraverso l’osservazione del ter-
ritorio, l’attenzione verso il pro-

prio vicino e la segnalazione di 
situazioni sospette alle autorità è 

finalizzato a ridurre il verificarsi di 
reati. Il controllo di vicinato non sarà 

solo un aiuto concreto nella prevenzio-
ne, ma anche un modo per rafforzare i lega-

mi sociali e far sentire ogni cittadino parte di un 
progetto comune. “Con questo piano vogliamo dimostra-
re che la sicurezza non è solo una questione di controllo, 
ma anche di comunità. Ogni cittadino può diventare parte 
attiva di un progetto che non solo previene i reati, ma raf-
forza il senso di appartenenza e solidarietà. La sinergia tra 
tecnologia avanzata e impegno collettivo è la chiave per 
un futuro più sicuro e sereno per tutti,” commenta Silvia 
Burò, assessore alla sicurezza.

TERRITORIO

SILVIA BURÒ
Affari generali, Affari legali 

e sicurezza, Gentilezza, Commercio 
e Turismo e Attività produttive
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Sperotto Prontospurghi s.r.l.
• Bonifica cisterna gasolio,riscaldamento autotrazione e nafta pesante
• Smaltimento rifiuti industriali,raccolta e trasporto
• Servizio autospurgo
• Video ispezioni con telecamere ad alta definizione
• Tracciatura e mappatura condotte sotterranee

TEL 0445 864814 • sperotto.spurghi@gmail.com • Montecchio Precalcino (VI)
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Scuole, un patrimonio 
di cui prendersi cura 

All’Anna Frank conclusa la riqualificazione. Alla Marconi risolto il problema solai

“Una leggenda urbana rac-
conta che in Giappone gli 

unici cittadini che non sono obbliga-
ti a inchinarsi davanti all’imperatore 
sono gli insegnanti. Il motivo è che i 
giapponesi lo sanno bene: senza inse-
gnanti non ci possono essere impe-
ratori.”
Con questo aneddoto, l’assessore ai 
lavori pubblici Francesco Albera rias-
sume lo spirito che ha guidato gli 
importanti interventi sugli istituti sco-
lastici negli ultimi mesi. “Crediamo for-
temente nell’alto valore dell’istituzione 
scolastica: attorno alla dedizione e 
alla preparazione degli insegnanti, in 
aggiunta all’indispensabile lavoro delle 
famiglie, si formano i ‘buoni cittadini’ 
del futuro. Riteniamo che anche l’in-
volucro ‘scuola’ abbia un ruolo fonda-
mentale per permettere questa cre-
scita: rinnovare uno spazio scolastico 
e prendersene cura significa promuo-
vere benessere, favorire un maggiore 
senso di appartenenza e incidere in 
modo positivo sugli apprendimenti.”
Con questo spirito, sabato 12 ottobre 
2024, alla presenza di numerose fami-
glie, insegnanti, tecnici, amministratori 
(anche di Comuni limitrofi) e soprat-
tutto tantissimi alunni, è stata inau-
gurata la scuola primaria Anna Frank, 
riqualificata e resa più sicura grazie 
agli importanti interventi di adegua-
mento sismico. Questo evento ha 

anche sancito l’addio ai moduli sco-
lastici prefabbricati temporaneamen-
te ubicati sul piazzale dietro la scuola 
Marconi.
Una giornata indimenticabile
L’inaugurazione è stata una giornata 
memorabile, resa ancora più speciale 
dalla gioia e dalla soddisfazione per il 
traguardo raggiunto. A questo risultato 
si è aggiunto un periodo estivo segna-
to da interventi complessi presso altre 
strutture scolastiche. A fine luglio, 
un’approfondita perizia con battitura 
ha evidenziato la pericolosità di alcuni 
solai della scuola secondaria Marco-

ni, decretandone l’inagibilità. Questo 
pesante giudizio ha dato il via a una 
vera e propria corsa contro il tempo: la 
Giunta, la Maggioranza, l’Ufficio Lavori 
Pubblici e altri uffici comunali hanno 
lavorato in sinergia, dimostrando uno 
straordinario spirito di squadra. Gli 
interventi sono stati programmati con 
precisione “chirurgica”, prevedendo 
traslochi, la protezione del materiale 
scolastico e, infine, la pulizia completa 
di tutti gli ambienti. Il primo giorno di 
scuola, nonostante le difficoltà, è stato 
un momento emozionante, segnato 
dalla consapevolezza dei grandi risul-
tati ottenuti.
Uno sguardo al futuro
Dal giorno successivo, però, l’attenzio-
ne si è concentrata sulle altre scuole 
del territorio e sulle necessità manu-
tentive dei plessi scolastici che accol-
gono gli studenti. “Ma questa sarà 
un’altra storia da raccontare…” con-
clude l’assessore Albera, conferman-
do il costante impegno per garantire 
scuole sicure, accoglienti e adeguate 
al futuro delle nuove generazioni.

FRANCESCO ALBERA
Assessore – Lavori Pubblici, 

Patrimonio e Grandi Infrastrutture

LAVORI PUBBLICI



Un nuovo tetto 
per il Palazzetto dello Sport 

Un intervento atteso per garantire sicurezza e funzionalità alla struttura cittadina

Ad Altavilla Vicentina è in arrivo 
un’importante opera di riqua-

lificazione: il rifacimento completo 
della copertura del Palazzetto dello 
Sport. Dopo anni di attesa, finalmen-
te l’amministrazione comunale ha 
approvato l’intervento, destinato a 
migliorare la sicurezza e la fruibilità 
di una delle strutture più frequentate 
dalla cittadinanza.
L’investimento, pari a 194.805 euro, 
è stato interamente coperto grazie 
alle risorse comunali, già stanziate e 
disponibili nel bilancio 2024-2026. Il 
progetto era stato rinviato in passato 
per far fronte ad altre priorità, come il 
recupero della scuola media Marco-
ni, ma ora è stato inserito tra le opere 
prioritarie. “Era necessario agire subi-
to per evitare che il deterioramento 
del tetto peggiorasse ulteriormente 
– ha spiegato l’assessore al bilancio 
Alessandro Ugone durante l’ultima 
seduta del Consiglio comunale –. 
Rinviare avrebbe significato affrontare 
costi ancora più alti in futuro.”
Un’opera fondamentale per Altavilla
Il Palazzetto dello Sport è un punto 
di riferimento per l’intera comunità. 
Una struttura che, oltre ad accoglie-
re gli allenamenti delle associazioni 
sportive locali, ospita manifestazioni 
che attraggono pubblico anche dai 
comuni limitrofi. Tuttavia, la coper-
tura attuale, deteriorata dall’usura e 

dagli agenti atmosferici, rappresenta 
ormai un problema non più rimanda-
bile. L’opera non si limita a una sem-
plice sostituzione del tetto: il nuovo 
intervento garantirà una maggiore 
durabilità, con materiali resistenti e 
adatti a ridurre i costi di manutenzio-
ne futuri, tenendo conto delle nor-
mative in materia di efficienza ener-
getica.
Un progetto già pronto per partire
Il Comune ha già completato la fase 
progettuale. I lavori potranno inizia-
re nei prossimi mesi, con l’obietti-
vo di restituire alla cittadinanza una 
struttura sicura e rinnovata nel minor 
tempo possibile. La realizzazione 
dell’opera si inserisce in un contesto 
di più ampie strategie per la riqualifi-
cazione delle infrastrutture pubbliche 
locali, che comprendono scuole, par-
chi e spazi ricreativi. L’amministrazio-
ne comunale sottolinea come questo 
intervento sia parte integrante di un 

piano di investimenti volto a miglio-
rare la qualità della vita ad Altavilla. 
“Questa struttura non è solo un luo-
go per lo sport – ha aggiunto Ugo-
ne – ma anche uno spazio dove si 
costruiscono relazioni e si promuove 
il benessere di grandi e piccoli. Ogni 
euro speso in interventi come que-
sto rappresenta un investimento nel 
futuro di Altavilla.” Anche il sindaco 
Rossella Zatton ha espresso soddisfa-
zione per l’approvazione del proget-
to: “Il Palazzetto dello Sport è il cuore 
pulsante della vita associativa di Alta-
villa, e non potevamo permettere che 
rimanesse in condizioni inadeguate.”
In chiusura, l’assessore Ugone ha 
ribadito l’impegno dell’amministra-
zione: “Questo intervento non è solo 
un’opera di manutenzione, ma un 
segno tangibile di attenzione verso la 
nostra comunità. Vogliamo garantire 
spazi sicuri e funzionali per le gene-
razioni presenti e future.”

ALTAVILLA NOTIZIE 9

LAVORI PUBBLICI

FRANCESCO ALBERA
Assessore – Lavori Pubblici, 

Patrimonio e Grandi Infrastrutture
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Protezione Civile, 
presidio sempre più importante 

Il Comune punta a coinvolgere anche i più giovani

La protezione civile rappresenta 
una risorsa indispensabile per 

ogni comunità, soprattutto in un 
contesto in cui eventi atmosferici 
estremi e calamità naturali diventa-
no sempre più frequenti. Ad Altavilla, 
il gruppo di protezione civile si con-
ferma un punto di riferimento per 
la sicurezza collettiva, grazie all’im-
pegno costante dei volontari e alla 
collaborazione con il nuovo coordi-
natore e gli uffici tecnici comunali. 
Negli scosi mesi è stato aggiornato 
il piano di emergenza comunale, un 
documento cruciale per garantire 
una risposta rapida e organizzata in 
caso di emergenza. Questo lavoro di 
revisione è stato pensato per ade-
guarsi alle nuove esigenze del ter-
ritorio, tenendo conto delle criticità 
emerse negli ultimi anni. 
Il contributo del gruppo di prote-
zione civile non si limita però alla 

gestione delle emergenze. La loro 
presenza è fondamentale anche 
durante gli eventi pubblici più 
importanti, dove garantiscono ordi-
ne e sicurezza, supportando l’orga-
nizzazione e assicurando la serenità 
di cittadini e visitatori. L’amministra-
zione comunale ha inoltre espresso 
la volontà di coinvolgere le scuole 

in attività formative legate alla pro-
tezione civile. L’obiettivo è sensibi-
lizzare i più giovani sull’importanza 
della prevenzione e della gestione 
dei rischi, creando una cultura della 
sicurezza che possa radicarsi sin dal-
la tenera età. Attraverso laboratori, 
simulazioni e incontri con i volonta-
ri, i ragazzi avranno l’opportunità di 
comprendere meglio il valore della 
protezione civile e di acquisire com-
petenze utili per il futuro. “La sicu-
rezza è un impegno che riguarda 
tutti noi,” ha dichiarato l’assessore 
delegato Elvio Righetto, sottoline-
ando l’importanza di un approccio 
condiviso e partecipativo per affron-
tare le sfide del territorio. Con l’ag-
giornamento del piano comunale e i 
progetti rivolti ai giovani, Altavilla raf-
forza il proprio sistema di protezione 
civile, trasformandolo in un modello 
di efficienza e sensibilità verso le esi-
genze della comunità.

SICUREZZA

Via Lago di Tovel 17 - Altavilla Vicentina (VI) -                                         - www.carpoveneta.com 

CARRELLI ELEVATORI
VENDITA . NOLEGGIO
ASSISTENZA TECNICA

P O R T E I N D U S T R I A L I

ELVIO RIGHETTO
Assessore - Sport/Associazioni, 

Protezione Civile e Viabilità
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Costruire gentilezza 
per contrastare ogni forma 
di violenza 

Altavilla aderisce al nuovo progetto nazionale che migliora le relazioni

Fortunatamente, nel nostro paese 
fenomeni di vandalismo verso i 

beni pubblici o di bullismo tra i ragazzi 
sono rari rispetto ad altre realtà vicine. 
Tuttavia, l’azione di contrasto a questi 
fenomeni e a tutte le forme di violen-
za rappresenta una sfida che tutte le 
parti sociali devono costantemente 
affrontare in sinergia, per prevenire 
possibili effetti devastanti sugli indi-
vidui e sulla comunità. Ogni anno, 
all’interno delle scuole del nostro ter-
ritorio, vengono organizzate attività di 
gruppo e progetti di sensibilizzazione 
tematica, pensati proprio per contra-
stare questi fenomeni. L’obiettivo è 
promuovere tra i ragazzi, che saran-
no i cittadini di domani, la “cultura del 
rispetto”, elemento fondamentale per 
costruire una comunità sana e sicu-
ra. In questa ottica, l’Amministrazio-
ne Comunale ha proposto all’Istituto 
Comprensivo un ciclo di incontri di 
“educazione alla legalità” dedicato agli 
studenti delle scuole medie. I temi 
saranno differenziati in base alle fasce 
d’età e gli incontri verranno organiz-
zati in collaborazione con la Polizia 
Locale dell’Unione Terre del Retrone.
Gentilezza: il primo passo per una 
comunità sana
Se la promozione del rispetto verso 
sé stessi, verso gli altri e verso le cose 

è essenziale per contrastare qualsi-
asi forma di violenza, ancor prima è 
necessario educare alla gentilezza. La 
gentilezza non è solo un’azione, ma 
un modo di essere che riflette empa-
tia, rispetto, accettazione e valoriz-
zazione. Studi dimostrano che un 
approccio gentile è particolarmen-
te importante nei contesti scolastici, 
dove il bullismo è spesso alimentato 
da insicurezze e pregiudizi. 
Un semplice gesto gentile, come 
ascoltare senza giudicare o offri-
re supporto a chi è in difficoltà, può 
innescare un effetto domino, tra-
sformando atteggiamenti negativi in 
interazioni positive. Sensibilizzare alla 
gentilezza significa insegnare a rico-
noscere il valore dell’altro, incorag-
giando comportamenti solidali, deco-
struendo pregiudizi e insegnando che 
ogni persona ha diritto alla dignità e 
alla libertà.

Un progetto condiviso
Per contrastare concretamente ogni 
forma di violenza, la gentilezza deve 
diventare un’abitudine diffusa, un 
valore cardine della comunità. Questo 
obiettivo richiede l’impegno di tutti: 
famiglie, scuole e istituzioni, mettendo 
al centro bambini e ragazzi, affinché 
possano sviluppare sin dalla tenera 
età comportamenti positivi da seguire 
per sempre. Proprio con questa fina-
lità, l’Amministrazione Comunale ha 
aderito al progetto nazionale “Costru-
iamo Gentilezza”, che promuove ini-
ziative volte a sensibilizzare sull’im-
portanza delle pratiche gentili per il 
benessere della comunità. La delega 
è stata affidata all’assessore Silvia Burò. 
“Mi impegnerò ancora di più affin-
ché i nostri giovani possano crescere 
in un ambiente che non solo educa 
al rispetto reciproco, ma promuo-
ve anche la gentilezza come valore 
fondamentale. Solo con un lavoro 
costante, in sinergia con tutte le parti 
sociali, possiamo costruire una comu-
nità veramente inclusiva e solidale”, 
ha dichiarato l’assessore Silvia Burò, 
che va ad affiancare la delega a quella 
strettamente collegata della legalità. 
Un impegno condiviso che parte dai 
più giovani e si estende a tutti i citta-
dini per costruire un futuro basato su 
rispetto e solidarietà.

Riparazione tappezzeria, Tappeti, Fodere, 
Lavaggio Interni, Volanti, Pomelli, Cuffie, Cieli,
Capote, Moto, Camper, Nautica, Arredamento

Via Lago Maggiore, 51, 36077 Altavilla Vicentina
Sito web: www.texicar.com - Tel: 0444 572646 
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Rinnovato l’accordo 
con Confcommercio 

I luoghi del cuore saranno promossi attraverso la veatrina digitale easyvi.it

Il Comune di Altavilla Vicentina e 
Confcommercio Vicenza hanno 

rinnovato il protocollo d’intesa per 
valorizzare il territorio attraverso la 
promozione di cultura, turismo e 
attività economiche locali. L’accordo 
conferma la sinergia tra pubblico e 
privato come chiave per lo sviluppo 
economico e sociale della comunità, 
ponendo le basi per iniziative mirate 
che esaltino le risorse storico-cul-
turali e naturali di Altavilla. L’inte-
sa prevede azioni concrete volte a 
migliorare la visibilità del territorio 
e a favorire l’inclusione turistica. Tra 
gli obiettivi, l’aggiornamento del por-
tale easyvi.it, che rappresenterà una 
vetrina digitale per i luoghi simbo-
lo di Altavilla, come Villa Valmarana 
Morosini, i parchi storici e le chiese, 
con percorsi dedicati e dettagli inte-
rattivi sui siti di interesse. Saranno 
inoltre messi in evidenza i percorsi 
ciclopedonali, le attività commerciali 
e ristorative, così da creare un’offer-
ta integrata che unisca tradizione e 
innovazione. Altavilla punta anche 
a migliorare la segnaletica sul terri-
torio, con l’inserimento di QR code 
informativi nei luoghi di maggior 
interesse, per fornire ai visitatori una 
fruizione immediata e tecnologica-
mente avanzata. Il Comune si impe-
gna inoltre a promuovere gli itinera-
ri turistici attraverso i propri canali, 

sostenendo iniziative che abbrac-
ciano l’uso sostenibile delle risorse 
e una maggiore accessibilità. Il sin-
daco ha sottolineato l’importanza di 
questo rinnovo, definendolo un pas-
so cruciale per valorizzare il patri-
monio locale e sostenere le imprese: 
“Sono contenta di aver rinnovato il 
patto di collaborazione con la Con-
fcommercio di Vicenza: il portale 
Easy Vi.it è una bella opportunità per 
far scoprire non solo le risorse natu-
rali e storico culturali di Altavilla , ma 
anche le diverse realtà commerciali 
e turistico ricettive che operano nel 
nostro territorio” ha spiegato il pri-
mo cittadino Rosella Zatton. L’asses-
sore con delega al commercio Silvia 
Burò ha aggiunto: “Ritengo il rinnovo 

del protocollo un’iniziativa assoluta-
mente positiva perchè dimostra che 
la collaborazione tra più parti sociali 
è fondamentale per valorizzare un 
territorio e auspico che altre atti-
vità commerciali vogliano cogliere 
l’occasione di aderire  al portale “. Il 
protocollo prevede una durata fino 
al 2025, con possibilità di rinnovo 
automatico. L’obiettivo condiviso 
è rendere Altavilla una destinazio-
ne sempre più attrattiva, capace di 
coniugare bellezza, innovazione e 
opportunità economiche per l’inte-
ra comunità. Con questo rinnovo, il 
Comune conferma il proprio impe-
gno verso una crescita sostenibile e 
inclusiva, trasformando il turismo in 
un volano di sviluppo per il territorio.
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Un paese... che fa scuola 

Al via l’iniziativa “Altavilla Educante” 
per una nuova cultura di comunità

L’A m m i n i s t ra z i o n e 
comunale di Altavil-

la Vicentina ha ufficialmen-
te avviato il progetto “Alta-
villa Educante,” un’iniziativa 
ambiziosa e innovativa volta 
a ridurre la povertà educativa 
e promuovere il benessere 
giovanile attraverso la crea-
zione di una comunità più 
coesa e collaborativa. Que-
sto progetto rappresenta un 
significativo passo avanti per 
il comune, coinvolgendo una 
vasta rete di partecipanti e risorse per 
affrontare le sfide educative e sociali del 
nostro tempo.
Realizzato in collaborazione con la Fon-
dazione Cariplo Onlus di Vicenza, e gra-
zie al contributo condiviso con la par-
rocchia di Altavilla, “Altavilla Educante” 
prevede una serie di attività laboratoriali, 
incontri e conferenze rivolti a giovani, 
famiglie ed educatori. Il calendario del-
le attività, già delineato per il periodo 
tra dicembre 2024 e novembre 2025, 
è ricco di appuntamenti che spaziano 
dalla formazione alla sensibilizzazione, 
fino alla realizzazione pratica di progetti 
educativi.
Le attività del progetto sono iniziate con 
un ciclo di incontri di formazione desti-
nati ai volontari e agli educatori del ter-
ritorio. Questi incontri, che si svolgono 
presso la Biblioteca comunale di Alta-
villa, sono tenuti da esperti del settore e 

mirano a fornire strumenti concreti per 
la gestione delle relazioni e dei gruppi. 
Le prime sessioni, programmate dal 14 
al 17 dicembre 2024, hanno già registra-
to una partecipazione entusiasta, segno 
dell’interesse e del bisogno di tali inizia-
tive nella comunità.
Con l’inizio del nuovo anno, il progetto 
prevede l’organizzazione di conferenze 
psicoeducative sempre presso la Biblio-
teca comunale. Queste conferenze 
hanno l’obiettivo di sensibilizzare la cit-
tadinanza sui temi cruciali dello sviluppo 
psico-relazionale e delle sfide educative 
che le famiglie si trovano ad affrontare 
quotidianamente. Parallelamente, l’Am-
ministrazione ha avviato attività labora-
toriali nelle scuole dell’istituto compren-
sivo “G. Marconi”. Questi laboratori sono 
pensati per favorire dinamiche positive 
all’interno dei gruppi classe, promuo-
vendo un ambiente scolastico inclusivo 

e stimolante.
“Altavilla Educante” non si fer-
ma qui. Tra le varie iniziative, 
il progetto comprende anche 
momenti di incontro e scam-
bio di esperienze tra le fami-
glie, con l’obiettivo di creare 
una rete di supporto recipro-
co. Questo approccio inte-
grato permette di affrontare 
le problematiche educative 
non solo dal punto di vista 
teorico, ma anche pratico, 
coinvolgendo attivamente 
tutti gli attori della comunità.

Rossella Zatton, sindaco di Altavilla 
Vicentina, ha espresso grande soddi-
sfazione per l’avvio del progetto: “Que-
sto progetto è una sfida ambiziosa, ma 
la sua riuscita dipenderà dalla nostra 
capacità di attivare e consolidare la rete 
di relazioni e collaborazioni sul territo-
rio. Siamo pronti a lavorare insieme per 
costruire un futuro migliore per Alta-
villa.”
In conclusione, “Altavilla Educante” rap-
presenta un modello virtuoso di come 
le amministrazioni locali possano inter-
venire concretamente per migliorare 
la qualità della vita dei propri cittadini, 
soprattutto dei giovani. Attraverso la 
partecipazione attiva e la collaborazio-
ne tra istituzioni, famiglie e volontari, 
questo progetto pone le basi per una 
comunità più unita e solidale, capace di 
affrontare le sfide educative con deter-
minazione e creatività.
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Altavilla diventa Comune 
“Plastic Free” 

Altavilla Vicentina ha ufficial-
mente aderito al progetto Pla-

stic Free, sottoscrivendo il protocollo 
d’intesa promosso dall’associazione 
Plastic Free Onlus. Questa iniziativa 
nasce per contrastare l’inquinamento 
da plastica e per promuovere stili di 
vita sostenibili attraverso un percor-
so virtuoso che coinvolge istituzioni, 
cittadini e associazioni locali. Il rico-
noscimento di Comune Plastic Free 
viene assegnato a città e paesi che 
dimostrano un impegno concreto 
nella lotta contro l’inquinamento da 
plastica. La valutazione si basa su cri-
teri precisi suddivisi in quattro pilastri 
fondamentali:
1. Contrasto all’inciviltà ambientale, 

come l’abbandono illecito di rifiuti;
2.  Gestione virtuosa dei rifiuti urbani, 

incentivando la raccolta differen-
ziata e il riciclo;

3. Attività di sensibilizzazione ed 
educazione ambientale, rivolte alla 
cittadinanza e alle scuole;

4. Collaborazione con Plastic Free, 
per organizzare eventi di pulizia e 
progetti a tema ambientale.

Il riconoscimento ha durata annuale e 
premia i Comuni con livelli crescenti 
di virtuosità. Essere un Comune Pla-
stic Free significa non solo aderire a 
una rete di enti virtuosi, ma anche 
assumersi l’impegno di implementare 
azioni concrete per migliorare il terri-
torio. Tra queste rientrano l’organizza-
zione di giornate di raccolta della pla-
stica in collaborazione con i volontari; 
la promozione di azioni di contrasto 
all’uso eccessivo di plastica monouso; 
progetti nelle scuole per educare le 

nuove generazioni al rispetto dell’am-
biente; azioni mirate per ridurre i rifiu-
ti e sensibilizzare sull’importanza della 
sostenibilità ambientale .“Diventare 
Comune Plastic Free rappresenta un 
traguardo importante per Altavilla 
e un impegno verso un futuro più 
sostenibile. Coinvolgeremo cittadi-
ni, associazioni e scuole per rendere 
questo progetto un successo condi-
viso,” ha dichiarato l’assessore all’Am-
biente Roberto Scapin. Con questa 
adesione, Altavilla conferma la volon-
tà di essere protagonista del cambia-
mento e di contribuire alla tutela del 
pianeta. Il cammino intrapreso è solo 
l’inizio di una sfida che mira a coinvol-
gere l’intera comunità in un processo 
di sensibilizzazione e azione concreta 
per migliorare la qualità dell’ambiente 
e la vita di tutti.
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Nereo Raschietti: 40 anni di professionalità al servizio di Altavilla 

Un traguardo straordinario per Nereo 
Raschietti, responsabile dell’area 
finanziaria-amministrativa del Comu-
ne di Altavilla Vicentina. Con 40 anni 
di servizio, ha incarnato dedizione, 
competenza e passione, diventando 
un pilastro per la comunità e l’ammi-
nistrazione locale. Il suo lavoro, spes-
so lontano dai riflettori, è stato essenziale per garantire 
trasparenza ed efficienza nella gestione finanziaria. “40 
anni non sono un semplice numero. Il suo impegno è 
un esempio per tutti noi” ha dichiarato il sindaco Ros-

sella Zatton, sottolineando il ruolo di 
Raschietti nel miglioramento dei pro-
cessi e nella formazione delle nuove 
generazioni di dipendenti.
Questo anniversario celebra non solo 
un passato di successi, ma anche un 
esempio di dedizione e responsabilità 
da seguire per il futuro di Altavilla. “Gra-

zie, Nereo, per aver dedicato il tuo talento e la tua espe-
rienza alla nostra comunità,” hanno dichiarato i rappre-
sentanti dell’amministrazione comunale. “Il tuo lavoro è 
stato essenziale per costruire un futuro migliore per tutti.”



Cinghiali e animali selvatici, 
come comportarsi 

I consigli in caso di incontri indesiderati nei nostri boschi.

Cinghiali e altri animali selvatici 
sono ormai parte integrante 

dei nostri ambienti. Questo fenome-
no, purtroppo, comporta rischi per la 
sicurezza e richiede maggiore atten-
zione. Il Comune di Altavilla, in colla-
borazione con la Provincia di Vicen-
za e gli agenti venatori di Italcaccia, 
ha avviato corsi di formazione per il 
controllo di questi animali, ma è fon-
damentale anche sapere come com-
portarsi in caso di incontro ravvicina-
to o incidente stradale.
Incontro con un Cinghiale
Se ti trovi davanti a un cinghiale, è 
importante mantenere la calma. Evita 
movimenti bruschi e corse improvvi-
se, poiché i cinghiali sono molto più 
veloci di noi e potrebbero diventare 
curiosi o aggressivi. Allontanati lenta-
mente e tieniti a distanza dai cuccioli: 
se l’animale percepisce una minaccia 
per la sua prole, potrebbe attaccare. 
Se l’animale si avvicina, cerca un pun-
to sopraelevato dove metterti al sicu-
ro senza voltargli le spalle. In caso di 
attacco, prova a frapporre tra te e l’a-
nimale un oggetto come uno zaino, 
un bastone o un ramo, oppure urla 
per intimorirlo.
Precauzioni Generali
Prima di entrare in zone boschive o 
parchi, informati sui rischi legati alla 
fauna locale e sui comportamenti 
consigliati. Se noti grufolate o tracce 

lasciate dai cinghiali, prestando atten-
zione al terreno, significa che l’area 
potrebbe essere frequentata da questi 
animali. Tieni sempre il cane al guin-
zaglio, poiché i cinghiali potrebbero 
percepirlo come una minaccia. Segui 
attentamente i cartelli informativi e le 
indicazioni delle guide locali. È impor-
tante anche indossare abbigliamento 
fluorescente per non sembrare preda 
e non lasciare mai cibo incustodito, 
che potrebbe attirare animali selvatici.
Cosa fare in caso di incidente stradale
Gli impatti con animali selvatici, come 
i cinghiali, sono eventi improvvisi e 
spesso traumatici. Se sei coinvolto in 

un incidente, la priorità è garantire la 
tua sicurezza e quella dei passeggeri. 
Accendi subito le luci di emergenza, 
posiziona il triangolo di segnalazio-
ne e chiama le forze dell’ordine o le 
Guardie Venatorie Volontarie Ital-
caccia. È fondamentale documen-
tare l’incidente con foto del luogo, 
dei danni alla tua auto e, se possibile, 
dell’animale coinvolto. Non cercare 
mai di spostare l’animale ferito, per 
evitare che reagisca in modo impre-
vedibile. Se ci sono feriti, contatta 
immediatamente il 118 per ricevere 
assistenza. Segnalare l’incidente alle 
autorità permette non solo di ricevere 
aiuto, ma anche di garantire che l’ani-
male ferito riceva le cure necessarie. 
In alcuni casi, l’intervento tempestivo 
delle autorità competenti può anche 
contribuire a monitorare la popola-
zione animale e prevenire futuri inci-
denti.
“Conoscere le precauzioni e i com-
portamenti da adottare in caso di 
incontro con animali selvatici o inci-
dente stradale è fondamentale per 
ridurre i rischi e garantire la sicurezza 
di tutti. La collaborazione tra istituzio-
ni, esperti e cittadini è essenziale per
una gestione responsabile della fau-
na locale e per favorire una convi-
venza armoniosa tra uomo e natura” 
commenta Roberto Scapin, assesso-
re all’Ambiente, all’Ecologia e Qualità 
della vita.
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Un semestre carico di eventi 

Grande partecipazione per il cinema itinerante 
e il concerto-omaggio ai Beatles

Altavilla Vicentina ha vissuto sei 
mesi di intensa attività cultu-

rale, che hanno trasformato il comu-
ne in un vivace polo di aggregazione 
e intrattenimento. Grazie all’impegno 
dell’Assessorato alla Cultura, i citta-
dini hanno potuto partecipare a una 
serie di eventi che hanno animato 
l’estate e arricchito l’autunno, conso-
lidando un forte senso di comunità.
Cinema sotto le stelle: 
il successo dell’estate 2024
Uno degli appuntamenti più apprez-
zati è stato il Cinema itinerante sot-
to le stelle, che ha portato il grande 
schermo nei parchi del paese duran-
te il mese di agosto. L’iniziativa ha 
coinvolto non solo il centro di Alta-
villa, ma anche le due frazioni di 
Tavernelle e Valmarana, favorendo 
la partecipazione di tutti i residenti.
Le proiezioni si sono tenute nel 
Parco di via Giovanni Paolo XXIII a 
Tavernelle con film che hanno sapu-
to accontentare grandi e piccini, e 
dal prossimo anno coinvolgeranno 
anche il campo parrocchiale di Val-
marana e altri spazi verdi. Tra i tito-
li proposti: Ticket to Paradise, una 
commedia romantica che ha rega-
lato emozioni e risate, e Ruby Gil-
lman - La ragazza con i tentacoli, 
un’animazione che ha affascinato i 
più piccoli.
Questa formula ha riscosso grande 
successo, unendo le diverse ani-

me del territorio in un unico grande 
abbraccio culturale. “Uniti si cresce 
- commenta l’assessore alla Cultura 
Alessandro Ugone a proposito dell’i-
niziativa -. Questa soluzione confer-
ma l’importanza da parte nostra di 
far sentire Tavernelle e Valmarana 
parte integrante del tessuto sociale 
e culturale di Altavilla. Non a caso, si 
sta già pensando di replicare l’espe-
rienza nelle prossime estati, miglio-
randola ulteriormente per rispondere 
alle aspettative dei cittadini”.
Concerto d’autunno: 
un omaggio ai Beatles

Con l’arrivo dell’autunno, l’attività 
culturale di Altavilla non si è fermata. 
Il 26 ottobre, nella splendida cornice 
di Villa Valmarana Morosini, la Green 
Orchestra ha incantato il pubblico 
con il progetto Beatles Today!: due 
ore di musica in cui i grandi succes-
si della band di Liverpool sono stati 
rivisitati in chiave orchestrale.
Sotto la direzione del Maestro Ettore 
Martin, l’orchestra ha offerto un’espe-
rienza unica, mescolando il fascino 
dei classici dei Beatles con arrangia-
menti originali e la potente voce del-
la cantante solista. L’evento ha visto 
la partecipazione entusiasta di mol-
tissimi cittadini, che hanno riempito 
la sala di applausi e gratitudine.
Un bilancio positivo e nuove 
prospettive
Questi sei mesi hanno dimostrato 
come la cultura possa diventare un 
motore di aggregazione e identità 
per Altavilla. Il successo delle inizia-
tive estive e autunnali è frutto di una 
programmazione attenta e di una 
volontà di includere tutte le aree del 
comune, senza dimenticare nessu-
no.
“Questi eventi - commenta anco-
ra Ugone - non sono solo momen-
ti di intrattenimento, ma occasioni 
per rafforzare il senso di comunità e 
valorizzare il nostro territorio. Siamo 
già al lavoro per rendere il 2025 un 
anno ancora più ricco di appunta-
menti culturali.”
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L’impegno civico 
che rende più forte la comunità 

L’Amministrazione sostiene le tante realtà del territorio col tavolo permanente

Le associazioni sono una risorsa 
inestimabile per la nostra comu-

nità. Promuovono solidarietà, cultura, 
sport e aggregazione, diventando un 
punto di riferimento per i cittadini di 
tutte le età. Ad Altavilla, queste realtà 
rappresentano il cuore pulsante del 
territorio, unendo le persone e arric-
chendo la vita sociale del paese.
Fin dall’inizio del mandato, l’ammi-
nistrazione ha scelto di valorizza-
re il ruolo delle associazioni locali, 
avviando un dialogo costante con i 
loro rappresentanti per comprendere 
le esigenze e supportare i progetti. In 
quest’ottica, è stato istituito un tavolo 
di confronto permanente, uno stru-
mento per migliorare la comunica-
zione tra il Comune e le associazioni. 
Questo ha permesso di semplificare 
le procedure burocratiche e di offrire 

un sostegno concreto nell’organizza-
zione di eventi e iniziative.
Tra gli obiettivi principali c’è anche 
il rafforzamento delle sinergie tra le 
diverse associazioni del territorio. 
L’amministrazione è convinta che la 
collaborazione possa generare nuove 
opportunità, creando una rete soli-
dale capace di moltiplicare l’impatto 

positivo sulla comunità. Eventi con-
divisi, progetti interassociativi e inizia-
tive comuni sono già in fase di piani-
ficazione, con la prospettiva di coin-
volgere un numero sempre maggiore 
di cittadini.
“Le associazioni sono il motore del 
nostro paese,” ha dichiarato l’assesso-
re delegato Elvio Righetto, sottoline-
ando il loro contributo essenziale per 
migliorare la qualità della vita e pro-
muovere valori di inclusione e par-
tecipazione. Grazie al loro impegno, 
Altavilla può contare su una comunità 
più coesa e vivace, dove ognuno può 
sentirsi parte di un progetto comune.
Con questo approccio, l’amministra-
zione intende continuare a investire 
nelle associazioni locali, supportan-
dole e valorizzandole come una del-
le risorse più preziose per il futuro di 
Altavilla.
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Lavori stradali: ripristino in corso 
e nessun costo per i cittadini 

L’amministrazione comunica che tutti i lavori di 
ripristino delle asfaltature, legati alla sostituzio-

ne dei sottoservizi, saranno eseguiti a carico delle ditte 
responsabili, senza alcun costo per i cittadini di Altavilla 
Vicentina. 
Le strade verranno asfaltate definitivamente solo al 
termine di tutti i lavori, mentre in alcune zone saran-
no effettuate asfaltature provvisorie per ridurre i disagi. 
“Comprendiamo le difficoltà,” dichiara l’amministrazio-
ne, “ma con un po’ di pazienza avremo un paese con 
sottoservizi moderni e strade nuove, a beneficio di tutta 
la comunità.”
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“Io non rischio”: 
un grazie ai nostri volontari 
Domenica 13 ottobre 2024, anche Altavilla ha partecipato 
alla campagna nazionale “Io Non Rischio”, promossa dalla 
Protezione Civile. Croce Rossa e Protezione Civile di Altavilla 
hanno contribuito con impegno, offrendo alla comunità pre-
ziose informazioni su come ridurre i rischi naturali e adottare 
buone pratiche di protezione civile. Un grazie speciale a tutti i 
volontari che, con dedizione, hanno animato questa giornata, 
chiudendo la Settimana Nazionale della Protezione Civile.

25 anni Casa di riposo 
“Papa Luciani” 
25 Anni di Dedizione e Cura. La Casa di Riposo “Papa Luciani” a 
ottobre ha celebrato 25 anni di attività al servizio della comu-
nità. Un luogo di pace e sostegno per le persone più fragili, 
grazie al lavoro instancabile degli operatori che ogni giorno si 
prendono cura degli ospiti con pazienza e amore. 
L’amministrazione esprime riconoscenza e rinnova il suo sup-
porto alla struttura.
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Rimborso per spese educative 
e ricreative: domande aperte 
C’è tempo fino al 15 gennaio 2025 per ottenere il rimborso delle 
spese sostenute per l’iscrizione a centri estivi, attività sportive, 
educative e ricreative riferite al periodo compreso tra il 1° giugno 
e il 31 dicembre 2024. I requisiti, le modalità di partecipazione e i 
modelli da utilizzare sono specificati nell’avviso pubblico dispo-
nibile sul sito ufficiale. È necessario inviare la domanda completa 
di tutti gli allegati richiesti entro i termini previsti.

La cestista altavillese Keys atleta dell’anno 2024  
La cestista altavillese Jasmine Keys è stata incoronata Atleta 
Vicentina dell’Anno dall’Unione Nazionale Veterani dello Sport. 
Il sindaco Rossella Zatton con il vicesindaco Silvia Burò e gli 
assessori Francesco Albera ed Elvio Righetto, ha celebrato 
insieme a lei questo importante riconoscimento. Ala-centro 
del Famila Schio, Jasmine è un modello di tenacia e costanza, 
ispirazione per i giovani che vogliono inseguire i propri sogni. 
Un momento di orgoglio e emozione per tutta la comunità.

Grande successo per 
la “Marcia per ritrovare 
il sorriso in rosa e azzurro”  
L’evento organizzato lo scorso 20 ottobre dal MCL di Altavilla 
Vicentina insieme al Comitato Liberi di Essere ha registrato 
un’ampia partecipazione, consolidando la sua missione di uni-
re sport e solidarietà. Grazie al coinvolgimento della comunità 
e al supporto dei partner locali, sono stati raccolti fondi desti-
nati al reparto di Oncologia dell’Ospedale di Vicenza. Un’occa-
sione speciale che ha messo al centro l’importanza del benes-
sere, della condivisione e del sostegno a chi affronta percorsi 
difficili. Un grazie sentito a tutti coloro che hanno partecipato.

Rinnovata l’iniziativa 
degli orti urbani 
Anche quest’anno il Comune di Altavilla Vicentina rin-
nova il progetto degli orti urbani, un’iniziativa che offre 
ai cittadini l’opportunità di coltivare spazi verdi dedicati. 
Gli orti saranno assegnati fino al 31 dicembre 2025, 
con l’obiettivo di promuovere il contatto con la natura 
e il benessere personale. I nuovi assegnatari potranno 
iniziare a utilizzare gli spazi nei prossimi mesi, dando 
vita a un progetto che continua a riscuotere grande 
interesse tra i residenti.




